

FLOORBALL



Floorball gehört zu den Eishockeyähnlichen Sportarten, zu denen auch Bandy, Inlinehockey oder Street/Ballhockey gehören.

Das moderne Floorball ist eine schwedische Erfindung und wurde in den 70er Jahren als Sommertraining für Eishockeyspieler entwickelt. Es gehört zu den schnellsten Mannschaftssportarten der Welt.



Ausrüstung

Hallenturnschuhe
und bequeme
Sportbekleidung



Frauen Willkommen !!!

Besonders für Frauen ist Floorball ein attraktives Bewegungsangebot.



Uni in Bewegung
UNIVERSITÄTS
INSTITUT **SPORT**

USI Floorball

powered by



Weitere Infos

Further information

- www.usi.jku.at
- www.uhclinlz.at

Spielbetrieb auf Großfeld

für Anfänger und Fortgeschrittene

Leihschläger, Bälle und Tore (ggf. Torhüterausrüstung) werden vom UHC Linz zur Verfügung gestellt.

Trainings sind

jeden Montag, 20:00-21:45 Uhr
(außer in den Schulferien)
im BG/BRG Peuerbachstraße
Peuerbachstraße 35, Linz
→ Eingang beim Handballplatz



Kursleitung

Armin Raditschnig
Petra Geelhaar



Anzahl der Teilnehmer

Insgesamt max. 30 Personen
→ davon sind 20 Plätze für
USI SpielerInnen reserviert

Uni in Bewegung
UNIVERSITÄTSSPORT
INSTITUT

USI Floorball

powered by



Weitere Infos

Further information

→ www.usi.jku.at
→ www.uhclinz.at